



*Honorable Cámara de Diputados de la Nación*

**PROYECTO DE RESOLUCION**

El Senado y la Cámara de Diputados...

**RESUELVE**

EXPRESAR SU MAYOR BENEPLÁCITO POR SER NUESTRA PROVINCIA DE SALTA ESCENARIO DEL PRESTIGIOSO TORNEO M15 DE LA INTERNATIONAL TENNIS FEDERATION (ITF), TRANSCENDENTAL EVENTO DEPORTIVO QUE IMPULSA EL TENIS A NIVEL INTERNACIONAL, A LLEVARSE A CABO DEL 7 AL 13 DE JULIO DE 2025, EN EL SPORTING CLUB DE SALTA, Y QUE PROMETE SER UNA CITA IMPERDIBLE PARA LOS AMANTES DEL DEPORTE, Y UNA OPORTUNIDAD PARA POTENCIAR EL TURISMO Y LA CULTURA DEPORTIVA EN NUESTRO PAIS.

JULIO MORENO OVALLE  
DIPUTADO DE LA NACION



*Honorable Cámara de Diputados de la Nación*

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto tiene por objeto el lograr el beneplácito de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación a la realización del prestigioso torneo M15 de la INTERNATIONAL TENNIS FEDERATION (ITF), en nuestra Provincia de Salta, a llevarse a cabo en el Sporting Club del 7 al 13 de Julio de 2025, considerado dicho acontecimiento deportivo como un evento que promueve el tenis a nivel internacional.

Este certamen forma parte del circuito oficial de la Federación Internacional de Tenis y es organizado por la Asociación Salteña de Tenis con el apoyo de la Asociación Argentina de Tenis (AAT).

El ATP (Asociación de Tenistas Profesionales (Association of Tennis Professionals) M15, que otorga un premio de U\$S15 mil y otorga puntos para la ATP, es una de las principales competencias para jóvenes talentos del tenis internacional. Este torneo permite la participación de jugadores a partir de los 18 años y se ha consolidado como un trampolín para los tenistas que buscan posicionarse en el circuito profesional.

Los salteños nos encontramos muy contentos de tener un torneo de nivel internacional y de tal magnitud en nuestra Provincia, ya que este tipo de torneos son fundamentales para nuestros chicos, que tienen la oportunidad de competir a nivel internacional. Además, es un evento muy importante para la región, ya que, por ello, el noroeste de nuestro país toma una trascendental distinción.

Este torneo contará con la participación de más de cien deportistas provenientes de diferentes partes del mundo, incluyendo Estados Unidos, Brasil, Uruguay, Perú, Chile, Paraguay, Bolivia, además de destacados representantes de distintas provincias argentinas.

No resulta menor el poder indicar que la presencia de estos atletas internacionales en nuestra Provincia de Salta, evidencia la jerarquía, excelencia y prestigio que ha adquirido este evento en el circuito mundial, así como su capacidad para conquistar a públicos diversos, y promover el intercambio cultural y deportivo a nivel local, nacional e internacional.

El Director Ejecutivo del mencionado torneo, ha expresado categóricamente que “Este evento no solo representa una oportunidad para que los tenistas compitan por puntos ATP y premios en dinero en efectivo, sino que también posiciona a Salta como un referente en la organización de eventos deportivos de alto nivel”.

La Organización del mencionado torneo ha dejado bien destacado que la entrada será libre y gratuita, invitando a toda la comunidad, y a los visitantes a disfrutar de un torneo de alto nivel en un ambiente familiar y accesible. (Fuente: Diario El Tribuno.com)

Por las razones expuestas, y en reconocimiento a tan fundamental evento deportivo a desarrollarse en nuestra Provincia de Salta, en pos de optimizar este tipo de competencias resultan ser fundamentales para el desarrollo del deporte en la región y, en definitiva, en todo el territorio de nuestro país, ya que desarrollan y fomentan la participación en general, motivándose a jóvenes talentos y generan un impacto positivo en la economía local a través del turismo y la actividad comercial vinculada, es que solicito a mis pares, acompañen con sus firmas la aprobación del presente proyecto.